

www.mazda-newsroom.at/artikel/240-neuer-mazda-gegen-alten-diesel

Neuer Mazda im Tausch gegen alten Diesel

Skyactiv-Wechselprämien von maximal 6.000 Euro und das Skyactiv-Leasing ohne Anzahlung sollen Kunden den Umstieg von einem alten Diesel auf ein neues Mazda Modelle erleichtern.

Wer bis Ende 2017 einen neuen Mazda kauft und dabei ein altes Dieselauto, egal welcher Marke, aber mit Erstzulassung bis spätestens 2010 zurückgibt, bekommt eine Prämie gutgeschrieben. Beim Kauf eines neuen Mazda2 sind es 3.000 Euro, bei Mazda3, MX-5, CX-3 und CX-5 gelten 4.000 Euro und beim Mazda6 sind es 6.000 Euro.

Wer sich trotz der Prämie den verbleibenden Kaufpreis des Neuen auf einmal nicht leisten möchte, kann das Skyactiv-Leasing wählen. Dann deckt die Skyactiv-Prämie die Leasinganzahlung. Dadurch können Kunden sofort losfahren, ohne eigene Anzahlung, mit speziell niedriger Monatsrate, auf eine Laufzeit von vier Jahren. Einen Mazda2 gibt es im Skyactiv-Leasing ab 129 Euro pro Monat.

Skyactiv-Wechselprämie und Leasing gelten ab sofort für Kaufverträge bis 30. Dezember 2017. Um es für Kunden einfacher und nachvollziehbarer zu machen, gilt beim alten Diesel als Prämienkriterium das Datum der Erstzulassung - und nicht vorrangig die jeweilige Euro-Abgasnorm. Die betreffenden Dieselmotoren mit Erstzulassung bis 2010 entsprechen aber im Großen und Ganzen den Euro-Klassen 1 bis 4. Fahrzeuge bis Erstzulassung 2005 (entsprechen Euro 1-3) werden verschrottet. Jene Autos müssen zuvor mindestens sechs Monate lang auf die Kunden angemeldet gewesen sein.

+++

Klagenfurt, 7. September 2017